



Jusqu'à la fin du XVIII^{ème} siècle les livres terriers indiquent que cette rue s'appelait «traverse du pont», «traverse de la fontaine» ou encore «petite traverse».

On pourrait croire que c'est par dérision, vu l'étroitesse du lieu, que l'on ait songé à renommer cette petite rue : «rue de Versailles», mais en fait il faut chercher ailleurs pour trouver l'origine de ce nom.

Peu avant la révolution le seigneur du lieu fit recouvrir le ruisseau du Piscart. Ce «conduit» ainsi réalisé avait failli être la cause d'une grande inondation dans le village ce qui ne fut que partie remise (1924).

Pour réguler l'impétuosité du ruisseau par temps d'orage, un déversoir fut construit en amont. Au XIX^{ème} siècle la majorité des habitants ne s'exprimaient évidemment que dans leur langue maternelle : le provençal.

La «traverse du pont» conduisait au déversoir qui se dit en provençal «devessaïre». La francisation a donc été aisée «devessaïre» est devenu de Versailles tout comme dans d'autres villages la rue du bari (du rempart) est devenue du Barry, par exemple.

